

桂陽ボランティア部通信

R6. 12月
活動報告

12/1 歳末たすけあい募金

社会福祉協議会による募金活動を、ベーシック駒場店で行ってきました！風が強く寒い中でしたが、部員たちは大きな声で協力を呼びかけていました。快く募金していただいた皆様、ありがとうございました。



12/13 クリスマス交流会 会場設営

金曜日の放課後、福祉センターで会場設営を行いました！沢山の風船類を膨らまし、様々な飾りも会場中に付け華やかになるようみんなで協力して行いました。目を離すとすぐに風船で遊び始めて怒られる男子もいましたが、高いところの飾り付けは率先してやってくれました！手作りプレゼントは1ヶ月かけて作りました！リースは壊れやすく、補強作業に手間取りましたが、みんな必死に作ってくれました。



雪だるまりース手作り中

手作りプレゼント完成！
クリスマスプラ板
雪だるまりース
50個ずつ作りました！



12/15 こども大会

子ども会主催のイベントに参加しました！今年は野球部も助っ人に加わり、多くの高校生が運営や小学生のリーダーとして活躍しました！みんな、小学生と話したり輪ゴムじゃんけんをするときには目線を合わせるなど、優しい表情で関わっていました！



12/14 クリスマス交流会

社会福祉協議会主催の毎年恒例一大イベント「高校生が考える！作る！披露する！クリスマス交流会」を行いました！

10月に企画会議を行い、そこから1ヶ月以上かけて準備し、当日を迎えました！

南ヶ丘高と南ヶ丘高定時の生徒と共に、司会進行やゲームの運営、歌の披露などを行いました。高校生たちはこの日のために一生懸命準備や練習を重ね、当日も緊張しながら運営を行い、大成功で終了しました！しかし、このイベントを行うにあたり、ボランティアグループ「ミライエ」さんや、一般ボランティアの方々、社協のみなさんのご協力があったからこそ高校生が活躍できました。毎年貴重な経験と感動を与えてもらえるイベントで、大変だった準備期間を忘れてしまうほどの達成感があります。部員たちも、「子どもが笑顔で楽しんでくれていて自分たちも嬉しかった」「来年もやりたい」と言う人がほとんどで、部員たちの成長にも繋がっていることが嬉しく思います。



じゃんけん列車



釣りゲーム

じゃんけん列車の決勝戦！勝ち上がってしまった3年不破くん。絶対に勝ってはいけないプレッシャーの中、見事に負けてくれました！



ボードゲーム



OXクイズ



じゃんけん列車



じゃんけん列車

オープニングのハンドベル演奏。コロナ流行で当日まで担当者がそろわず全員で練習できませんでした。本番は素晴らしい演奏でした！



ボウリング



OXクイズ



ジャンボリズムッキー



手遊び歌



プレゼント積み



輪投げ



サンタのソリでGOGOGO!



3人のトナカイくんたち。子どもをソリに乗せて引っ張ったり、サンタのプレゼント配りでは荷物持ちをしたりと大活躍でした！



歌と演奏



歌と演奏